

## ●ペットボトルの回収について

### Q.

新発田市に、数年前に引っ越してきました。

当初から思っていたのですが、ペットボトルを捨てる時、町内会のゴミ捨て場に捨てないで、スーパー等の拠点に持って行って捨てなければいけない事になっています。

まだ、車を運転できている間は良いが、足腰が弱くなり車を運転できなくなってからは、ペットボトルを捨てに行くことができなくなるので、町内会のゴミ捨て場に捨てられる様にして頂きたいです。

私は、このような理由でペットボトル商品をなるべく購入しない様にしています。

また、ゴミ回収業者に支払う費用が増えるのは分かりますが、住み良い街になっていけば良いと思います。

(令和7年5月受付)

### A.

現在、ペットボトルの回収方法は、スーパーなどの店舗を中心に、専用のネットを使用した拠点回収となっていることから、お近くに拠点回収場所がない方、ご高齢の方や障がいをお持ちの方に、ご不便をおかけしておりますことを大変申し訳なく思っております。

当市では、多くの市民の皆様が随時ごみの分別にご協力いただけるよう、拠点回収場所を設置しております。ご要望されているお住いの地区内への回収拠点の設置につきましては、すでに市内の複数の地区において実施しておりますが、いずれの地区も、自治会や町内会単位でご協議いただき、皆様のご承諾を得てから、担当課である環境衛生課へ設置に向けたご相談をいただいているものであります。

市といたしましては、各自治会から回収拠点設置に向けたご相談をいただいた際に、地域の皆様と一緒に検討をさせていただきたいと考えておりますことから、まずは、お住いの自治会の代表の方に一度ご相談をしていただけますと幸いに存じます。

(令和7年5月14日回答)

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。